

Wer wird denn gleich in die Luft gehen?!

Am Wochenende 29. /30. April hatten eine Dame und neun Herren genau dieses vor: Segelfliegen auf dem Flugplatz Großostheim! Der Flugsportclub Aschaffenburg-Großostheim bot allen Interessierten die Möglichkeit, einmal selbst ein Flugzeug steuern zu dürfen.

Pünktlich Samstag, 09:30 Uhr sammelte sich die Gruppe zum Briefing. Bei einer kurzen theoretischen Einweisung lernten die Schnupperer das richtige Verhalten auf dem Flugplatz, den korrekten Umgang mit den Flugzeugen und selbstverständlich auch die Grundbegriffe, die zum Steuern eines Flugzeuges notwendig sind.

Das neu erworbene Wissen wurde anschließend sofort angewandt: Flugzeuge aus der Halle ausräumen, zum Startplatz schleppen, mit Akkus und Fallschirmen ausstatten und die Vorflugkontrolle durchführen – überall packten die Schnupperer mit an.

Jetzt wurde es ernst. Der erste Teilnehmer wurde, unter regem Interesse aller Beteiligten, auf dem Pilotensitz „installiert“. Gar nicht so einfach mit den vielen Gurten von Fallschirm und Sitz, und die richtige Sitzposition musste auch noch gefunden werden - Ruderpedale, Instrumente, alles bequem und gut erreichbar? Prima, jetzt nur nicht den Fluglehrer auf dem hinteren Sitz vergessen, die Cockpithaube schließen, Schleppseil einklinken, und schon geht es ab in die Lüfte.

Die Pulsfrequenz des Neulings dürfte jetzt etwas angestiegen sein, denn es ist ein anderes Gefühl, wenn man selbst in einem Flugzeug sitzt und dieses Erlebnis nicht nur zu Hause am PC nachvollzieht.

Das Wetter zeigte sich an beiden Tagen von seiner guten Seite und spendierte schöne Quellwolken, die Aufwinde anzeigten, so dass auch längere Flüge möglich waren. Zeit, rauszugucken und die Welt von oben zu betrachten, die Städte, Straßen, Wiesen und auch die beeindruckenden, leuchtend gelben Rapsfelder, den nahezu lautlosen Flug zu genießen und nur mit Hilfe der Sonnenkraft oben zu bleiben. Leider hat jeder Flug ein Ende - mit einer sanften Landung. Spaß hat es offensichtlich gemacht, denn so hat es sich an diesem Wochenende 30-mal abgespielt. Nach den beiden Tagen war man sich einig, sowohl Schnupperflieger als auch Fluglehrer und Bodenpersonal: ein wirklich gelungenes Wochenende, eine wunderbare Sportart, und ganz nebenbei haben wir auch noch nette, neue Bekanntschaften geschlossen.

Klar, dass sich die Mitgliederzahl der Aschaffener Segelfluggruppe vergrößert hat. Segelfliegen begeistert. Interesse? Einfach vorbeischaun! Die Flieger in Großostheim freuen sich über jeden Besuch.

Udo Sammet

